

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya terkait dengan pengaruh DAR, EPS, dan ROE terhadap harga saham pada perusahaan *food and beverages* yang terdaftar di BEI maka dapat ditarik beberapa kesimpulan antara lain sebagai berikut:

1. Tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara *Debt to Asset Ratio* (DAR) terhadap harga saham pada perusahaan *food and beverages* yang terdaftar di BEI. Hal ini menunjukkan bahwa tinggi rendahnya nilai *Debt to Asset Ratio* oleh perusahaan tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap nilai harga saham. Perusahaan memiliki hutang lebih sedikit dalam struktur modalnya yang berarti menggunakan pendanaan internal untuk melunasi hutang-hutangnya.
2. Terdapat pengaruh yang signifikan antara *Earning Per Share* (EPS) terhadap harga saham pada perusahaan *food and beverages* yang terdaftar di BEI. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi nilai EPS suatu perusahaan maka harga saham akan semakin tinggi. Investor melihat rasio EPS untuk memutuskan investasi pada perusahaan, apabila nilai EPS tinggi maka investor akan lebih berminat untuk melakukan investasi.

3. Terdapat pengaruh yang signifikan antara *Return On Equity* (ROE) terhadap harga saham pada perusahaan *food and beverages* yang terdaftar di BEI. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi nilai ROE suatu perusahaan maka akan menaikkan harga saham. ROE menunjukkan keuntungan yang akan didapatkan oleh pemilik saham. Adanya perkembangan ROE menunjukkan prospek perusahaan yang baik karena terdapat potensi meningkatnya keuntungan.
4. Terdapat pengaruh yang signifikan antara variabel *Debt to Equity Ratio* (DAR), *Earning Per Share* (EPS), dan *Return On Equity* (ROE) berpengaruh signifikan terhadap harga saham perusahaan *food and beverages* yang terdaftar di BEI.

## **B. Saran**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka saran yang dapat diberikan supaya nantinya bisa bermanfaat bagi pihak yang bersangkutan dalam penelitian ini. Saran yang disampaikan yaitu sebagai berikut :

1. Bagi Instansi (Perusahaan Food And Beverages di BEI)

Bagi perusahaan atau instansi diharapkan terus meningkatkan kemampuannya dalam mengelola keputusan keuangan dan meningkatkan kinerja perusahaan agar harga saham terus meningkat. Manajemen perusahaan diharapkan memperhatikan rasio keuangan seperti DAR, EPS, dan ROE karena ketiga variabel tersebut dipertimbangkan oleh investor dalam pengambilan keputusan membeli saham. Saham yang banyak

diminati oleh investor akan menaikkan nilai perusahaan sebagai sumber dana dari sisi modal, sehingga perusahaan dapat terus meningkatkan laba tanpa khawatir adanya kendala pendanaan.

## 2. Bagi Akademisi

Bagi akademisi terkait penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai referensi dan dokumentasi bagi pihak kampus untuk dijadikannya acuan penelitian yang akan datang, serta dapat menjadi sumber informasi terkait dengan pengaruh DAR, EPS, dan ROE terhadap harga saham. Adanya penelitian ini juga diharapkan dapat memberikan manfaat bagi para pembaca khususnya bagi mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.

## 3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Bagi penelitian selanjutnya diharapkan bisa mengembangkan penelitian ini dengan cara menggali faktor-faktor lain yang relevan dengan faktor-faktor yang memengaruhi harga saham, seperti rasio keuangan DER, EAR, CR, ROA, dan lain-lain. Serta dapat memperluas obyek yang akan digunakan sebagai sampel penelitian, menambah interval waktu pengamatan yang berbeda dan lebih panjang supaya mampu memberikan gambaran yang lebih luas.